

# EL CABALLITO

## A contrarreloj, obras en Indios Verdes

:::: Nos platican que en la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México, que encabeza **Andrés Lajous**, están con todo, con el apoyo de la Secretaría de Obras y Servicios, para

cumplir con los tiempos establecidos para terminar el 15 de marzo la gaza que es el retorno del Metrobús en el Centro de Transferencia Modal (Cetram) de Indios Verdes, y el 20 de marzo, el carril donde pasarán las unidades, no sólo de dicho medio de transporte, sino del Mexibús. Al menos así fue el compromiso del subsecretario de Planeación y Movilidad, **Rodrigo Díaz**, quien además se disculpó por las molestias que causan entre automovilistas y usuarios las obras que le presentamos en este diario. Así que van a contrarreloj y veremos si logran alcanzar la meta para aminorar las afectaciones diarias en esa zona.

Andrés Lajous Loaeza



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

## CDMX ayudó a la familia de productor de cine

:::: Nos comentan desde el Antiguo Palacio del Ayuntamiento que, de forma discreta, también desde el Gobierno de la Ciudad de México se ayudó en el caso de la familia del productor de cine **Nicolás Celi**, quien pidió apoyo para que sus sobrinas no se fueran con su papá a Israel, dado que se denunció que ha habido corrupción de por medio. Fue la propia jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, quien detalló el apoyo que dieron, que fue desde asesoría legal para que pudieran tramitar un amparo, hasta los reportes de desaparición de las menores con auxilio de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Por cierto, nos dicen, el productor agradeció en redes sociales a la administración capitalina el apoyo.

## No dejarán pasar corrupción en Toluca

:::: El presidente municipal de Toluca (PRI), **Raymundo Martínez Carbajal**, parece, nos hacen ver, que no va a dejar pasar la corrupción y malos manejos que encontró en el

ayuntamiento a su llegada en enero de este año, cuando arrancó su trienio. Hace unos días se reunió con el titular de la Contraloría estatal y parece que este hecho puso a varios actores políticos de la pasada administración en jaque. Aunque el mensaje fue "a quien le quede el saco", y además el edil señaló que habrá acciones legales contra quienes tenían una plaza en el gobierno municipal y no la ejercían, es decir, va contra los *aviadores*, y que muchos, ahora, están demandando al ayuntamiento por un supuesto "despido injustificado". Ya se verá si no queda en promesas este tipo de acciones, porque nos recuerdan, lo mismo dijo su antecesor **Juan Rodolfo Sánchez Gómez** y nunca actuó.



Raymundo Martínez

